

21 FÉVRIER

JOURNÉE INTERNATIONALE DE SOLIDARITÉ ANTI-IMPÉRIALISTE

- Pourquoi le 21 Février ?

Le 21 février 1944: 26 travailleurs français et étrangers tombent sous les balles nazies.

Le 21 février 1946: les étudiants indiens et le peuple indien manifestaient vigoureusement contre le colonialisme britannique.

- Le 21 Février 1947, au Caire, des manifestations de masse se développent, demandant le retrait des troupes coloniales britanniques.

- Voilà pourquoi depuis 1948 les étudiants de différents pays célèbrent le 21 février comme une manifestation contre le colonialisme, le néo-colonialisme et l'impérialisme et comme une journée de solidarité avec les étudiants et la jeunesse en lutte dans le monde.

Cette année le 21 février se célèbre au moment où la lutte anti-impérialiste dans le monde connaît un développement très important sous les coups conjugués portés par les peuples du monde avec en tête les peuples indochinois.

En ASIE du SUD-EST: la lutte du vaillant peuple vietnamien, sous la direction du F.N.L. et du G.R.P. au Sud, du Parti des Travailleurs du Viet-Nam et du gouvernement de la RDV au Nord, a acculé et mis en échec l'impérialisme américain et montré que le peuple d'un petit pays, s'il est uni et déterminé à aller jusqu'au bout, est capable de vaincre l'impérialisme le plus puissant.

Au Laos, les forces patriotiques dirigées par le Néo-Lao Haksat, ont pris l'initiative et acculent les agresseurs américains vers le cessez-le feu.

Le peuple Cambodgien, sous la direction du FUNK et du GRUNC, persévère dans la lutte armée afin de balayer l'impérialisme américain et les traîtres de la clique Lon-Nol, Sirik Matak, Son Ngoc Thanh.

Au Moyen-ORIENT: la lutte du peuple palestinien pour la libération de sa patrie se développe et mûrit en profondeur malgré toutes les tentatives d'encadrement et de liquidation. Les peuples arabes, riches de l'expérience palestinienne s'organisent de plus en plus et développent une lutte de masse contre l'impérialisme international, le sionisme et la réaction arabe.

En AFRIQUE: par leur lutte armée, les peuples des colonies portugaises (Guinée-Bissau et Cap Vert, Angola, Mozambique) libèrent de plus en plus de territoires. Le lâche assassinat d'Amílcar Cabral, grand dirigeant du peuple de Guinée Bissau et des Îles du Cap Vert et grand patriote africain par l'impérialisme international et le colonialisme portugais, n'entamera en rien la détermination du peuple de Guinée Bissau et des Îles du Cap Vert, et des autres peuples africains à lutter jusqu'à la victoire finale. De leur côté, les peuples de Namibie, d'Azanie et du Zimbabwe assènent des coups de plus en plus durs aux impérialistes et aux racistes

..../....

tes de Salisbury et de Prétoria.

Dans les néo-colonies, la lutte des peuples obligent les impérialistes et leurs valets à changer de tactiques pour tenter de perpétuer leur domination. Mais ces nouvelles manoeuvres comme toutes les autres, sont vouées à l'échec.

DANS LES COLONIES FRANCAISES (Antilles, Guyane, Comores, Réunion, Djibouti

La lutte des peuples pour leur indépendance nationale prend chaque jour de plus en plus d'ampleur malgré la répression et les manoeuvres perpétrées par l'impérialisme français et ses complices.

EN AMERIQUE DU SUD

Les masses populaires sont déterminées à se libérer de toute domination de l'impérialisme international ses valets et ses complices.

DANS LES METROPOLES IMPERIALISTES

La lutte des ouvriers et des couches les plus exploitées se développent.

LES PAYS AUTHENTIQUEMENT SOCIALISTES

Constituent un bastion inexpugnable dans la lutte contre l'impérialisme international et apportent ainsi une grande contribution à la lutte anti-impérialiste des peuples du monde.

Face à cette situation, pour accélérer la fin inéluctable de l'impérialisme, tous les anti-impérialistes doivent se mobiliser massivement pour populariser ces luttes, les soutenir et agir pour promouvoir une solidarité de lutte toujours plus grande

Les organisations soussignées vous invitent à participer massivement à cette grande journée de solidarité anti-impérialiste dont le programme suit :

- Mercredi 21 Février 1973 : Exposition pendant la journée et film à partir de 20 heures. (I)
Jeudi 22 Février 1973 : Exposition pendant la journée et film à partir de 20 heures. (I)
Vendredi 23 Février 1973 : MEETING sur le Viet-Nam, les colonies françaises, la Grèce suivi d'un film à la Maison de Tunisie à 20 heures.
Samedi 24 Février 1973 : MEETING sur le Laos, les pays arabes, la Turquie suivi d'un film à 20 heures à la Maison de Tunisie.
Dimanche 25 Février 1973 : MEETING sur le Cambodge, l'Afrique, Madagascar, Iran, suivi d'un film à 20 heures à la Maison de Tunisie.

U.E.L.F.	(Laos)	U.G.E.L.F.	(Liban)
F.E.A.N.F.	(Afrique)	A.E.O.M.	(Madagascar)
ASEC	(Comores)	U.N.E.M.	(Maroc)
AEEF	(Ethiopie)	A.G.E.M.	(Martinique)
A.E.H.P.	(Grèce)	U.G.E.S.M.	(Mauritanie)
A.G.E.G.	(Guadeloupe)	G.U.S.P.	(Palestine)
U.E.G.	(Guyane)	CAL-UGET	(Tunisie)
A.E.I.F.	(Iran)	UETF	(Turquie)
		U.E.Y.	(Yémen)

(I) Maison du Liban 9E Boulevard Jourdan Cité Internationale
Maison de Tunisie 45 Boulevard Jourdan Cité Internationale
Métro Porte d'Orléans et Cité Universitaire